



Madame la présidente,

Vous le savez, les agents des finances publiques de l'Aisne, comme l'ensemble des fonctionnaires de ce pays ce sont très largement mobilisés le 22 mars.

Pour les organisations syndicales de l'Aisne Solidaires Finances Publiques, CGT Finances Publiques, F.O.-DGFIP et UNSA DGFIP, les attaques initiées par le Gouvernement, bien aidées par les précédents, contre le Service Public au cas particulier la DGFIP, sont un danger bien réel.

Notre engagement unitaire est également celui pour la sauvegarde et le développement des missions publiques. Il n'y a pas de préservation de l'intérêt général sans une Fonction Publique pleinement reconnue, pas de service public de haut niveau sans les moyens nécessaires à son fonctionnement, pas de garantie de neutralité et d'impartialité vis-à-vis du citoyen sans l'appui du statut.

Moins de fonctionnaires c'est moins de service public !

Il est plus que temps de stopper ce jeu de massacre, il est de notre devoir de fonctionnaires des finances publiques de combattre les funestes projets proposés par le Gouvernement, notre Ministre et notre Direction Générale, tous porteurs de régression sociale.

Les agents ici présents sont venus vous exprimer leur ras-le-bol.

- **Ras le bol des fermetures de postes et des regroupements de services !**
- **Ras le bol des suppressions d'emplois !**
- **Ras le bol des pertes de missions !**
- **Ras le bol d'être constamment méprisés !**
- **Ras le bol d'être les variables d'ajustement de politiques aveugles, ne répondant qu'à des logiques budgétaires !**

Nous sommes aujourd'hui plus que jamais déterminés à défendre par tous les moyens que nous jugerons nécessaires, nos structures, nos missions, et au travers d'elles, les valeurs de la République !

Laon, le 17 avril 2018.